
 

 
 
日頃は生活指導委員会の活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

当委員会は、子どもたちの安全を願い、見守る活動をしています。その一部を紹介します。 
 
 
さい 
当委員会は、ペアを組んで子どもたちの登下校を見守っています。最近は交通量

の増加に伴い危険な場所も増えています。また、不審者情報を耳にする機会も増え
ているように思います。今後も保護者の皆さまと共に子どもたちの安全を守ってい
きたいと思います。よろしくお願いします。 

 
～光風台・新光風台地区のパトロール報告～ 
＊西浦医院の階段下は見通しが悪く危険です。光風台診療所やユーベルホール前の
国道は横断歩道を渡りましょう。車に気付かない生徒も見受けられます。 
横断する時は安全確認をしっかりとしてください。 

 
～東ときわ台・ときわ台・吉川地区のパトロール報告～ 
＊箕面グリーンロードへの交通量が年々増加し、猛スピードで通り過ぎる車も増え
ています。横断歩道を渡る際は必ず、左右の確認をしましょう。特に信号の変わ
り目には気をつけて下さい。 

 
 
吉川・東ときわ台・光風台地区のラジオ体操 
夏休みにラジオ体操のお手伝いをしました。大勢の地域の方が参加し子どもから

大人まで、元気に一日のスタートを切ることができました。 
 
校外パトロール 

夏休みに夏祭りの夜のパトロール、9 月には校外パトロール
を行いました。 
今年は光風台の夏祭りが天候不良のため中止となりました。 
夜遅くまで遊んでいるのは危険です。時間をきちんと守って 
早めに帰宅するようにしましょう。 
 
リレーマラソン(10 月 11 日) 
「第２3 回リレーマラソン」が開催されました。これは参加者みんなでバトンを 
つないでいくイベントです。チームごとにタイムを競ったりパフォーマンスを披露
したり、実行委員として参加したＰＴＡをはじめ、地域の方々と共に、子どもたち
の生き生きとした姿を見ることができました。 
                                   [東ときわ台小学校区青育協行事] 
 
秋の日のつどい(10 月 25 日) 
爽やかな秋の晴天に恵まれ、子ども達と地域の皆様が一緒に楽しむことができま

した。様々なスポーツに挑戦し、元気いっぱいの子ども達の姿を見ることができま
した。                    [光風台小学校区青育協行事] 
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講習会（10 月 20 日） 
内容  第１部  講師  スクールカウンセラー 山口 裕司 先生  

テーマ：「思春期を迎えた子ども達をどう理解し向き合っていくか」 
    第２部  講師  榮口 多恵 先生  

ストレス解消法としてのストレッチ   
 
第一部では、本校スクールカウンセラーの山口先生をお招きして、思春期の子どもがど

んなことを考えているのか、どんな行動をとりやすいかなど、参考になるお話をしていた
だきました。参加者は、思春期の子どもへの対応や心構え、心がけを聞き、今後の子ども
との向き合い方について、あらためて考えるよい機会となったと思います。 
第二部では、榮口先生とともに音楽に合わせてダンスをしたり、空手を取り入れたエク

ササイズで大きな声を出したりするなどして、しっかりと汗をかき、楽しいひと時を過ご
すことができました。  

 
参加者のアンケートの一部を紹介します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 

 
 
 
朝ご飯は夢への第一歩！   

                吉川中学校 PTA 生活指導委員会                                                              

 これからの子育ての参考にさせていただ

きたいと思いました。 

ストレス解消エクササイズは内容も時間も

とってもよかったです。 

 思春期に起こる色々な悩みや障害を

知ることができました。外ではストレス

を和らげ、家ではリラックスできるよう

に対応していきたいです。 

 第二部は、体を動かせてとても楽しか

ったです。久々にいい汗をかきました。 

思春期は複雑な時期だということ

が分かっていても自分の時のこと

は余り覚えていないので、カウンセ

ラーの先生からお話を聞けてあら

ためて再確認できてよかったと思

います。 

ストレッチは久しぶりにいい汗を

かくことができてよかったですが、

自分の体力のなさを痛感しました。 

もう少しスクールカウンセラーとしての実体験や、どの

ような相談を受けるのかのお話をしていただきたかった

です。 

お名前だけで、今までお会いした

ことのない山口先生のお話がきけ

たのがよかったです。 

ストレッチは３０分なのにとても

汗をかき、効き目抜群って感じで

した。 

心掛けのところが勉強になりました。普段から私はと

ことんぶつかりすぎなので、少し控えなきゃと思いま

すが、まぁ、それも無駄ではないということがわかり

ました。 


